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A n fra g e 

der Abgeordneten •. Ste4.-nll'li1be-:t: ••••••••••• 

und Genossen 

(' --l den Herrn Bundesminister für Soziale Verwaltung 

betreffend Auszahlung von Sonderunterstützungen 

Das vom Nati0nalrat im Jahre 1973 beschlossene Sonderunterstützungs-

gesetz sieht im Bedarfsfall - insbesondere im Zuge der notwendigen 

Strukturbereinigung in den verschiedenen Wirtschaftszweigen - die 

Gewährung einer Sonderunterstützung vor. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher in diesem Zusammen-

hang an den Herrn Bundesminister für Soziale Verwaltung die nach-

stehenden 

" 

A n f r ,a gen 

1) An wieviele Personenwurdel bzw.wird derzeit eine solche Sonder-

unterstützung geleistet? 

2) Wie lange war eS Durchschnittlich erforderlich, solche Sonder-

unterstützungen auszuzahlen ? 

I) 
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